
Pièces Studio

Superficie 25 m²

Référence 84448063

Prix 365 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Idéalement situé, au coeur du quartier dynamique des arts et Métiers, barnes vous

propose en exclusivité ce magnifique studio d'une surface de 25. 78m2 loi carrez,

au deuxième étage par escalier d'une copropriété de 1650. Ce studio se compose

d'une  entré  donnant  sur  un  vaste  séjour  avec  cuisine  ouverte  et  un  espace  nuit,

ainsi que d'une salle de douche avec wc. La localisation prisé, la très belle hauteur

sous plafond ainsi que le charme de l'ancien font de cet appartement un bien rare,

dans un quartier  au carrefour de la mode et  de la gastronomie.  Exclusivité ulysse

ortiz : +33 6 76 96 25 48 ...

Barnes has the exclusive listing of this magnificent 25.78m² or 269 sq ft (carrez law)

studio apartment on the second floor (access by stairs) of a 1650 condominium in

a  prime  location  in  the  heart  of  the  dynamic  arts  et  Métiers  district.  This  studio

apartment comprises an entrance hall  leading to a large living room with an open

kitchen and a sleeping area, as well as a shower room with toilet. This apartment's

sought-after  location,  fantastic  ceiling  height  and  period  charm  make  it  an

exceptional property in a district at the crossroads of fashion and gastronomy. Sole

agent ulysse ortiz: ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence
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